
 

 

令和５年度 第２回  ７月１８日（火）１０：００～１１：３０  

出席： 委員７名、事務局１名 

議事  

①会長挨拶  

②令和５年度１学期の取り組み（説明・協議） 

③当面する課題に対する現状報告・協議 

④給食実施体制の見学 

⑤今後の予定   

協議内容等 

１学期の取り組みについて 

 ・新型コロナウイルス感染症が２類から５類への移行後の教育活動の実施状況 

について説明し、意見交換をした。 

 ・日常の教育活動や行事について、コロナ禍以前の内容で、徐々にではあるが、

実施するように移行してきている経過を報告し、承認を得た。また今後も感染

状況を気にしながらではあるが、教育活動の拡大に努めていくことを確認し

た。 

 ・高等学校との連携について、現状報告したが、双方のメリットを確認しながら

丁寧に、一歩一歩前進できるよう、みくまの支援学校として踏みだすことが対

す切だとする意見をいただき、学校全体で取り組んでいきたいと考える。 

・今年度は、大規模改修のため、教育環境は不十分ではあるが、職員一同、団結 

して取り組んでいる。校外施設等の利用や地域との関係づくりを丁寧に少し 

ずつ前進させていきたいと考えており、学校運営協議会での報告・相談・協議 

をすすめていくことを確認した。 

今後の予定  

年間４回の開催予定 

・第３回１１月２１日（火） 

・第４回２月 

みくまの支援学校 学校運営協議会 

 

 


